

DIARIO DE



BARCELONA,

Del Juéves 5 de

Agosto de 1802.

Nuestra Señora de las Nieves. = *Las Cuarenta Horas* están en la Iglesia de Santa Mónica, de padres Agustinos descalzos: se reserva á las siete y media.

Salte el sol á las 4 h. 53 m.; y se pone á las 7 h. 6 m. Hoy es el 7 de la luna: sale á las 11 h. 30 m. de la mañana; y se pone á las 9 h. 53 m. de la noche: pasa por el meridiano á las 4 h. 46 m. de la tarde. Debe señalar el relox al medio dia verdadero las 12 h. 5 m. 40 s.

Día 3.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
A las 7 de la mañana.	19 grad.	1 28 p. 1 l. 2	E. nubes.
A las 2 de la tarde.	23	6 28 1 9	S. E. sereno.
A las 11 de la noche.	19	8 28 1 5	S. idem.

CÁDIZ.

En los dias 18, 22, 28 y 30 de Junio anterior se despacharon por esta Aduana las embarcaciones siguientes. = Para Montevideo la fragata *San Diego*, su maestre D. Joseph Carnesoltas, conduciendo de efectos del Reyno 55 lastres de sal, 48 arrobas de vino tinto, 28 piezas de paños y otros efectos de poco valor; y del *Extranjero* 60 piezas de perdurables, 6 de paños, 50 de duroyes, 23 caxones de mercerías y otros efectos, por valor á los precios del reglamento de 175.885 reales vellon. = Para la Guayra y Maracaybo el bergantin *San Francisco Xavier*, alias *el Asiático*, su maestre Don Francisco de Asisa, que lleva de efectos del Reyno 518 quintales de fierro, 3428 arrobas de vino, 565½ de aceyte, 337½ de aguardiente, 883 cobertores de lana, 500 sombreros, 500 piezas de mahon, 100 idem de pintados sobre algodón, 23 quintales de xarcia, 200 libras de pimienta y otros efectos de poco valor; y del *Extranjero* 75 piezas platillas, 25 de breñañas, 44 de ruan, 20 de holandillas, 50 de estopillas, 44½ quintales de alquitran, 50 de brea y 3 caxones de mercerías, todo por valor á los precios del reglamento de 295.136 reales vellon. = Y para la Habana las fragatas *Jesus*, *Maria* y *Joseph*, y la *Concepcion*, sus maestros Don Tomas de Ararte y Don Rafael Ortega, las que llevan de géneros del Reyno 120 quintales de almendra, 1424 arrobas de vino, 1784 idem de

de aceyte y otros efectos; y del *Extranjero* 4525 $\frac{1}{4}$ quintales de harina, 153 de fierro, 570 libras de canela y otros géneros de corta consideracion, todo por valor á los precios del reglamento de 549.425 rs. vn.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISO.

Por disposicion del muy ilustre señor Intendente general de este Ejército y Principado, se venderán desde hoy, á favor de la Real Hacienda, todas las Estillas, Virutas y Quitas de madera, inútiles para obrar, que han resultado de la habilitacion de la Real Aduana de esta Plaza, á cuyo fin estará en dicho Edificio todas las tardes el arquitecto director de dicha habilitacion, que se halla comisionado por dicho Señor.

Embarcaciones venidas al Puerto el dia de ayer.

De Almería, en 9 dias, el patron Juan Bautista Gardine, valenciano, laud las Almas, con esparto.

De Burriana, en 3 dias, el patron Manuel Morera, valenciano, laud San Sebastian, con melones.

De Mallorca, en 7 dias, el patron Miguel Coll, mallorquin, canario la Virgen del Carmen, con habas.

De Alicante, en 9 dias, los patrones Joseph Agustin Roca, Luis Gallart y Raymundo Pey, valencianos, laudes Santo Christo del Grao, con trigo y atún.

De Cáleri, en 11 dias, el patron Nicolas Ribas, catalan, laud el Alagan, con atún y tocino.

De Ayamonte, en 16 dias, el patron Alonso Gonzalez, andalúz, laud Santo Christo del Grao, con atún.

Dieta. De 55 quintales de Arroz de Génova, á 11 $\frac{1}{4}$, 11 $\frac{1}{2}$ y 6 ds. el quintal, en casa de Jayme Puixuriol, confuero, en el Borne, esquina de la calle de los Flasaders.

Otra: De 66 quintales de Algarobas de Valencia, á 20 rs. 18 ds. la arroba, en el almacen de Joseph Espiell, en la orilla del Rech: ésta y la anterior se venden por quintales, @

y medias @; y ámbas durarán hoy mañana y pasado mañana.

Fiesta. Hoy, dia 5 del corriente, los vecinos de la calle de los Agullers, celebran su acostumbrada fiesta á la Virgen de las Nieves, en la Iglesia de San Sebastian de PP. CC. RR. MM.: por la mañana á las 10 habrá solemne Oficio, el que cantará la muy reverenda Comunidad: por la tarde á las 6, habrá Rosario, con asistencia de la música de Santa Maria del mar, en el que explicará los Misterios y hará la Plática el M. R. P. Juan Vidal, predicador de la casa; y se concluirá la funcion con los Gozos de la Virgen.

Avisos. Mañana, dia 6, al medio dia, se despachará la correspondencia para la isla de Mallorca.

Qualesquiera que se llame Mr. Franquier, y otro que se llame Florencio Parisio, que acudan á casa de Sebastian Bordas, ordinario de Figueras, que vive en la calle den Groch, travesía de la den Gignás, que tiene que entregarles un recado que les interesa mucho.

La fragata española nombrada la Nueva Liebre, saldrá para Cádiz el dia 10 del corriente: el que quisiere cargar en ella, acuda en casa del señor

ñor Don Jayme Buch y Ferré , junto á San Cucufate , que darán razon.

Saldrá sin falta para Génova, por toda esta semana , el capitan Julio Pasano , con su bergantin español nuestra Señora del Rosario y San Vicente Ferrer : quien tenga géneros ó quiera ir de pasagero , lo hallará en la plaza de Palacio.

Un sugeto de acreditada conducta desea acomodarse para escribir con un abogado , procurador ó escribano, prometiéndolo hacerlo con la mayor equidad : se dará razon en casa de Manuel Labin, calle den Xuclá, junto al Buen Succeso , número 6.

En la calle de Raurich , casa de Xirot , número 3 , piso tercero , donde vive Narcisa Casals , hay casa de posadas , donde dan de comer y cuidan de lavar y planchar la ropa.

En la fábrica de hilados de algodón, casa número 58, en la calle den Robadó , darán razon de un sugeto que desea hallar ocupacion para llevar la correspondencia en español y frances , como tambien para enseñar á leer y escribir en ámbos idiomas á los niños de la casa donde le ocuparen , sea en esta ciudad ó fuera de ella.

Ventas. En la tienda de Pedro Parich , maestro carpintero , que la tiene en la plazuela de Basea , casa de Mr. Vidal , se venden Achas de madera , muy bien trabajadas , y á precios moderados.

Están de venta dos Mulas , que tienen juntas 9 años , muy iguales y mansas , y se acerca cada una á ocho palmos y medio , buenas para coche ó carro , y si conviene tambien se cambiarán por otras de mas inferiores : el sugeto á quien acomode , podrá acudir al que vende cal en la calle del Vidrio , quien dará razon de la hora que llegan del trabajo (pues

muchos meses hace que trabajan) , y el mismo tratará del ajuste.

El carpintero de la calle de los Abaixadors , al lado del almacén de vino , esquina de la Taronjeta , vende Achas de madera , á un precio equitativo.

Alquileres. El sombrerero de la calle de la Espasería , dará razon de un primer Piso que se alquila.

En la calle den Bot hay un buen Almacén para alquilarse : en el despacho de este Periódico, darán razon.

En la plazuela de los Plateros, hay un Almacén para alquilar , bueno para qualesquiera géneros ó comestibles : el que quiera alquilarlo, se conferirá con D. Francisco Comes del Brugar , en la misma casa.

Pérdidas. Qualesquiera que haya encontrado una Hebilla de plata, con su zapato , que se perdió el Viernes 30 de Julio , por la noche , en la muralla del mar , tenga la bondad de llevarla á la oficina de este Diario, que se le dará medio duro de gratificacion.

Quien haya hallado una Estola negra de tafetan , forrada de ruan, la entregará al sacristan de la Iglesia de San Juan , y dará una gratificacion.

En la mañana del 29 de Julio, desde la calle de Santa Ana á la Ciudadela , y desde dicha Ciudadela á la calle de los Escudillers , se perdió un Pañuelo blanco con algunos zurcidos, y otras señas que se darán : quien lo haya encontrado , se servirá entregarlo en la calle de Santa Ana , número 8 , al tercer piso , que ademas del agradecimiento se dará una competente gratificacion.

Sirvientes. Solicita un mozo su acomodo para ayuda de cámara ó para otra cosa decente : sabe peynar y afeytar : darán razon de él en el meson de la Rosa.

En casa del señor Lorenzo Bossoms, procurador, en la calle de San Pablo, darán razon de una viuda que desea servir de cocinera.

En la calle den Botella, frente de la Pirámide del Padró, núm. 33, hay un mozo de 26 años de edad, que sabe perfectamente afeytar, y un poco de peynar, leer y escribir, y busca un señor para servirle, ó una casa de suposicion; y tiene quien le abone.

Qualquier que necesite una muger de gobierno, para servir en una casa de poca familia, vaya á la calle den Avinyó, casa núm. 11, piso segundo, donde darán razon.

Una muger de edad de 42 años, desea hallar un hombre solo á quien servir: darán razon de ella en los Tallers, en la escalerilla del horno, núm. 15, primer piso.

Una señora viuda, de edad de 50 años, con una hija de 19, que han venido de fuera, desean acomodarse para servir; saben hacer quanto pertenece á camarera y cocinera: viven á la calle del Peu de la Creu, escalerilla de la casa de las monjas de los Angeles.

Una muger viuda, de edad de 40 años, desea servir á un hombre solo, ó aunque sean dos: sabe guisar, coser y otras cosas: darán razon en casa de Francisco Jordi, sastre, en la calle de la Frenería, número 24.

Delante del Dormitorio de San Francisco de Asis, número 24, piso primero, hay una muchacha de unos 14 años, que desea servir.

Una muger de 30 años de edad, desea encontrar casa para servir á un

hombre solo, sea eclesiástico ó secular: dicha muger sabe bien guisar y planchar: dará informes de ella Jayme Grasas, galonero, que vive en la calle de los Escudillers.

Manuel Bupil desea acomodarse para servir: sabe guisar, afeytar y peynar: vive en casa de una modista en la calle de San Pablo, núm. 125, y tiene quien le abone.

Una muchacha de 20 años de edad, busca casa para servir de camarera: sabe planchar, coser y hacer las demas cosas de casa: darán razon de ella en la calle de Santo Domingo del Call, número 2.

Nodrizas. En casa del carpintero de la plaza de Basea, buscan una nodriza para una criatura de cinco meses. = Hay una nodriza de buenas circunstancias, que desea criar en su casa: tiene la leche de seis meses, y vive en la plaza del Padró, á la esquina de la calle den Botella, en casa del sastre Enquille. = De una nodriza de edad de 40 años, cuya leche es de 8 meses y de niño, darán razon en la calle de las Molas, fábrica de Canarias, en la quadra de las máquinas. = El zapatero de viejo de la calle de la Virgen de la Parra, dará razon de una nodriza joven, viuda, que desea encontrar criatura para criar en casa de los padres.

Nota. En la venta del Vino de Málaga del Diario de ayer, donde dice esquina de la Plaza, lease Plata.

Teatro. Hoy, á las $5\frac{1}{2}$, se representa por la compañía Italiana, la farsa, en un acto, intitulada: *Los Originales*: con el bayle del Rapto de Rosana.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la Imprenta del Diario, calle de la Palma de San Justo, núm. 39.